

# 学校だより



津市立榎研小学校  
R3.6.8発行  
第4号 文責：校長

## 新しい生活様式で、できることを最大限に考え精一杯取り組んだ運動会

5月29日(土)、令和3年度の運動会を開催することができました。本年度も新型コロナウイルス感染予防のため新しい生活様式を踏まえ、開会式では応援コールを復活したいという子どもたちの想いを大切に、競技や演技、応援も工夫して行いました。子どもたちは、どの種目でも今年度のスローガン「勝利をつかめ！ つなげ！ 心のバトン！」の通り、協力しながら自分の持っている力を発揮して、素晴らしい運動会にしてくれました。最終的には、白組が優勝、赤組が準優勝という結果でしたが、どちらのチームも協力してがんばる姿、自分たちだけでなく相手のチームへもしっかりと拍手を送っていた姿はとてもすばらしかったです。

保護者やご家族の方々には、事前の検温等、感染症対策にご協力いただき、入場行進・開会式から最後の閉会式まで拍手で応援の気持ちをたくさん伝えていただきました。また運動会後の片付けにもたくさんの方にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



児童入場



開会式



徒競走



1・2・3年 ダンシング！たまいれ！



4・5・6年 聖火をつなげ！合言葉は…。



1・2・3年 櫛に駆ける～KUSHIASOBI～



4・5・6年 南中ソーラン 熱盛！



紅白対抗全員リレー



閉会式

ホームページ <http://ednet.res-edu.ed.jp/s-kushigata/> に運動会等の写真を掲載しています。ご覧ください。

## PTA 奉仕作業

### 大変お世話になりました ありがとうございます！

6月5日（土）、PTA 奉仕作業が行われました。今回も自治会を通じて地域の皆様にもご協力をお願いしたところ、どの地区からもたくさんの方が、早朝の6時から草刈り機や竹を伐採する道具を持って駆けつけてくださいました。

普段なかなかできない長く伸びた体育館裏の竹を切っていただいたり、運動場や校舎裏、学校へ上る道の両脇、体育館周り等の草をきれいに刈っていただいたりしました。その後、7時からは保護者の方々と子どもたちに、草集めや運動



場、プールサイドの草取りをお世話になりました。子どもたちが気持ちよく安全に活動できるようにと、多くの方々にご協力いただき本当にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

## 命を守れる行動がとれるように ～避難訓練、引き渡し訓練を実施しました～

5月12日（水）に、第1回避難訓練を、授業中に緊急地震速報が入ったことを想定して行いました。今年度初めての避難訓練ということで、基本的避難方法を知って、指導者の指示をしっかりと聞いて安全かつ



速やかに避難することができること、避難訓練後、自分の行動を振り返り、今後の行動につなげられるようにすることを目的に行いました。子どもたちは、教室で警報が鳴ったら



机の下に入り、揺れがおさまった後、「お（おさない）・は（はしらない）・し

（しゃべらない）・も（もどらない）」を合言葉に素早く外へ出て、避難場所へ集まりました。今回は学校で指導者が近くにいる場合の訓練でしたが、家で近くに大人がいなかったり、海に近い場所で遊んでいたとき地震が起きたらどう行動すればよいか等、家でも地震が起きたときのことを話し合っておいてほしいと思います。「一番大切な命を自分で守れる行動がとれる」ように、今後もいろんな場面を想定して



定期的に避難訓練を行っていきます。

また、運動会後には、引き渡し訓練を行いました。緊急事態に備え、引き渡しをより円滑に行えるようにと、これまでの反省点を踏まえ、今年度は運動場で地区別に引き渡しを行いました。出てきた課題は整理して、さらに改善につなげていきます。

## 職員が交代しました。よろしくお祈いします

6/1より 【学習指導員】 寺澤 莉穂（南立誠小へ） → 長谷川 栄一

6/7より 【教諭】 後藤 美佳（産休） → 坂倉 宏文

（2人とも、楡形小学校で勤務していた経験者です。引き続きよろしくお祈いします。）

